

PUBLIK

Dandim 0825/Banyuwangi dan Ketua Persit KCK Tinjau Vaksinasi Anak di Kecamatan Cluring

Hariyono - BANYUWANGI.PUBLIK.CO.ID

Jan 7, 2022 - 03:40



Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadan bersama Dewi Rengganis Ramadan Ketua Persit KCK Cabang XXXIX Kodim 0825/Banyuwangi meninjau secara langsung pelaksanaan vaksinasi tahap pertama anak usia 6-11 tahun

Banyuwangi - Komandan Kodim (Dandim) 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadan, M. Tr. (Han) bersama Dewi Rengganis Ramadan Ketua Persit KCK Cabang XXXIX Kodim 0825/Banyuwangi meninjau secara langsung pelaksanaan vaksinasi jenis sinovac tahap pertama kepada anak usia 6-11 tahun yang berlangsung di Aula SD 1 Puspa Bangsa Dusun Cempokosari, Desa Sarimulyo, Kecamatan Cluring, Kabupaten Banyuwangi Jawa Timur, Kamis (06/01/2022).



Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadan menyampaikan bahwa Kodim Banyuwangi telah memberikan 18.000 dosis vaksin jenis Sinovac yang dibagikan ke seluruh PKM yang ada di Kabupaten Banyuwangi. Sedangkan PKM wilayah kerja Kecamatan Cluring mendapat jatah 2000 dosis. Untuk alokasi vaksin yang digelar di SD 1 Puspa Bangsa hari ini sebanyak 486 dosis jenis Sinovac tahap pertama.

"Alhamdulillah jatah 2000 dosis untuk wilayah Kecamatan Cluring sudah tervaksin semua. Terimakasih banyak kepada Nakes PKM Benciluk dan PKM Tampo, kami dari Kodim 0825/Banyuwangi mendukung penuh program vaksin yang saat ini diprioritaskan untuk anak usia 6-11 tahun," ucapnya.



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Czi Sahar Susanto Danramil 0825/07 Cluring, Kepala PKM Benciluk Tatiek Setyoningsih, S.ST., M.Kes., Aiptu Gozali Polsek Cluring, Peltu Mahmud Batuud beserta 4 anggota, Didik Eko Andriyanto Kades Sarimulyo dan Nakes PKM Benciluk 15 orang.

Adapun mekanisme sebelum pelaksanaan Vaksinasi yakni para Nakes mempersiapkan vaksinasi jenis Sinovac dosis pertama kepada siswa-siswi usia 6-11 tahun dengan mekanisme pengecekan Suhu, Tensi dan Screening.

Dalam peninjauan vaksinasi tersebut tampak Ketua Persit Kartika Chandra memberikan semangat kepada siswa-siswi yang akan melaksanakan vaksinasi. Seperti layaknya orang tua, Dewi Rengganis memeluk siswa-siswi dengan hangat sambil membisikkan kata kata support.



Dandim juga menghimbau, kepada seluruh anak yang usianya sudah menginjak 6 tahun ke atas yang belum melaksanakan vaksinasi untuk segera datang ke tempat yang telah disediakan Pemerintah Daerah. Bagi yang sudah vaksin agar tetap menjaga diri dengan melaksanakan protokol kesehatan ketat. "Apabila vaksinasi anak di gelar di luar sekolah seperti di kantor instansi, supaya pelaksanaan vaksin didampingi oleh orang tua anak," tutur pria asal Medan tersebut.

Melalui vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun ini Dandim berharap, akan mampu menghentikan penularan Covid-19 di Kota Banyuwangi. "Selain itu mempercepat herd immunity serta harapan siswa untuk sekolah dan mengikuti pelajaran di sekolah tatap muka dapat segera terlaksana dengan tetap disiplin Prokes," pungkasnya. (HR)